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ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS SUBTERRANEAS 
EM NOSSA CIDADE 
 

Considerando que em algumas cidades, como 
Campinas e Presidente Prudente, estão sendo instaladas pelo Poder 
Executivo, lixeiras subterrâneas em locais estratégicos, principalmente onde 
o acumulo de lixo orgânico é mais intenso, como em regiões centrais e 
praças públicas da cidade, com a finalidade de tornar esses locais mais 
limpos; 

 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de implantação do 
sistema de lixeiras subterrâneas em nosso 
Município? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 
 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                                     SALA DAS SESSÕES, em 10 de agosto de 2015. 
 
 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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